



## Modellregion Riegelsberg - Dr. Cannabis

---

<i>Fachbereich:</i> Fachbereich 1 - Zentrale Dienste	<i>Datum</i> 26.06.2025
<i>Auskunft erteilt:</i> Anna Bossmann	

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Gemeinderat Riegelsberg (Kenntnisnahme)	30.06.2025	Ö

### Sachverhalt

Herr Prof. Dr. med. Sven Gottschling hat mit Schreiben vom 26. Juni 2025 den Antrag der Dr. Cannabis GmbH auf Unterstützung seines Antrages auf Etablierung einer Cannabis-Modellregion in Riegelsberg zurückgezogen.

### Bisherige Beschlüsse

### Beschlussvorschlag

### Anlage/n

- 1 Rücknahme Antrag Cannabis-Modellregion (öffentlich)

Herrn  
Bürgermeister Häusle  
Saarbrücker Straße 31  
66292 Riegelsberg



Heusweiler, 26. Juni 2025

### Vorzeitige Rücknahme unseres Antrags auf Cannabis-Modellregion Riegelsberg

Sehr geehrte Frau Telorac,  
sehr geehrter Herr Bürgermeister Häusle,

zunächst danken wir Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen und Ihre engagierte Unterstützung bei der Vorbereitung unseres Antrags zur Etablierung einer Cannabis-Modellregion in Riegelsberg. Mit unserem Pilotprojekt verfolgten wir das klare Ziel, den Jugendschutz zu stärken, die Cannabis-Therapie als seriöse Behandlungsalternative zu etablieren und dem Schwarzmarkt wirksam entgegenzuwirken.

Die jüngsten Debatten im Gemeinderat haben jedoch gezeigt, dass die Diskussion aktuell eine derart starke, emotionale Dynamik entwickelt, dass eine Fortführung des Verfahrens die öffentliche Stimmung weiter polarisieren und eine sachliche Auseinandersetzung erschweren würde. Die mediale Berichterstattung fokussiert sich zunehmend auf Symboldebatten und übersieht dabei wesentliche Inhalte wie Jugendschutz und Cannabis-Therapie als Alternative.

Aus diesem Grund haben wir uns entschieden, unseren Antrag vorsorglich zurückzuziehen. Diese Maßnahme verstehen wir nicht als Rückschritt, sondern als strategischen Schritt, um den Weg für einen späteren, konstruktiven Neustart zu ebnen.

Parallel reichen wir wie geplant unsere Unterlagen beim Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) sowie bei der Ethikkommission des Saarlandes ein. Unser Konzept haben wir bereits um zusätzliche Aspekte zum Jugend- und Verbraucherschutz ergänzt. Sobald wir dort ein positives Votum erhalten, treten wir umgehend wieder mit Ihnen in den Dialog – auf der Basis eines breit abgestützten, deeskalativen Ansatzes.

Für Ihre bisherige Unterstützung und Ihr Verständnis möchten wir uns ausdrücklich bedanken. Für Rückfragen oder zur Vorbereitung weiterführender Gespräche stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung und freuen uns auf die Fortsetzung unserer Zusammenarbeit im Sinne einer verantwortungsvollen Cannabis-Politik in Riegelsberg.

Mit freundlichen Grüßen



Prof. Dr. med. Sven Gottschling  
Geschäftsführender Gesellschafter

## Kessler Christine

---

**Von:** Info <info@drcannabis-akademie.de>  
**Gesendet:** Donnerstag, 26. Juni 2025 11:29  
**An:** Gemeinde  
**Cc:** Jörg Hell; Sven Gottschling-Baufi (sven.gottschling@uks.eu)  
**Betreff:** Schreiben an Herrn Bürgermeister Häusle  
**Anlagen:** 2025-06-26 Anschreiben Bürgermeister Häusle zur Cannabis-Modellregion.pdf

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Häusle,

mit gleicher Mail darf ich Ihnen ein Schreiben von Herrn Prof. Gottschling zusenden.

Herzliche Grüße

Katja Krupp  
Assistenz

Tel: +49 (0) 6806 95 13 427  
Fax: +49 (0) 6806 95 13 429  
[info@drcannabis-akademie.de](mailto:info@drcannabis-akademie.de)



Dr. Cannabis Akademie GmbH | Auf Jungs Wies 35-37 | 66265 Heusweiler  
Amtsgericht Saarbrücken, HRB 109084  
Geschäftsführer: Prof. Dr. Sven Gottschling | Jörg Hell  
USt.-IdNr.: DE359587048

*Die Kommunikation per E-Mail kann mit Risiken verbunden sein, auf die unser Unternehmen keinen Einfluss hat. Haftungsansprüche gegen unser Unternehmen, die aufgrund der Kommunikation per E-Mail begründet werden können, sind daher ausgeschlossen.*